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 Anfragen-Nr.   

 AF-0496/2013  

Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Maßnahmen und S chäden in der Südstadt  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In der Anfrage 0432/2013 erfragte die NPD, ob seit der Einwohnerversammlung zur Südstadt 
am 28.01.13 Maßnahmen im Sinne der dort aufgekommenen Fragen, Kritiken und 
Anregungen erfolgt waren. Die Oberbürgermeisterin antwortete, dass dies noch nicht 
geschehen und erst sechs Wochen vergangen seien. Die NPD beantragte später, wie bspw. 
auch von Ingrid Pfeiffer vorgeschlagen, eine Schadensbestandsaufnahme für die Südstadt 
vorzunehmen. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche baulichen oder sonstigen städtischen Maßnahmen wurden seit dem 28.01.2013 

in der Eisenacher Südstadt getätigt? 
2. Welche Schäden wurden seither aufgenommen und beseitigt? 
3. Wann, weshalb und in welcher Form war die Oberbürgermeisterin seitdem 28.01.13 mit 

Vertretern des Südstadtvereins und des Förderkreises zur Erhaltung Eisenachs in 
Kontakt bzw. im Gespräch? 

 
 
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


